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昭和40年の創業以来、地域の環境衛生を守ることが使命であると捉え、一般廃
棄物収集運搬業を主体として長年、地域や自治体と共に業務に励んでこられた
県南清掃株式会社さま。下水道管路に関する提案及びプランニングから、補
修・更生までトータルでメンテナンスを行い、青森県を中心に、私たちの知ら
ないところで豊かな生活を支えてくださっています。「暮らしの土台を次の世
代へつなぐために。」というお気持ちを胸に、「エコアクション21」や
「SDGs」のような環境保全の取り組みも積極的にされています。地域の環境の
ために全力で取り組む県南清掃さま。今回は実際にivalueをご活用いただいてい
ます、船越さんにivalueを利用してみての率直な感想を伺いました。

県南清掃株式会社

Check!!

▲ 多種多様な業務用車両をデザインにより紹介したもの

県南清掃株式会社様 船越さん ( 以下船越さん )：これまでのホーム

ページは文章や写真、書類データ等を更新するのにすごく手間と時

間がかかりました。実際、業者に依頼して、点検して、修正して、とた

くさんのステップがあり、更新された頃には新鮮な情報ではなく

なってしまうというのが現状でした。その点、ivalue は社内で更新内

容の確認さえすれば即座に更新が可能です。また、ホームページの立

ち上げから制作・運用にまで関われるので、「自分たちの理想とする

サイトができそう」という思いもありました。自分で簡単に運用がで

きるというサービス性にとても魅力を感じています。

ivalue を選んだ理由について教えてください。

船越さん：リモート通話での打ち合わせはとてもスムーズでした。

その時公開されていたホームページをもとに、担当者さんがある程
度かたちづくられたものを持ってきてくださったので、とてもイ

打ち合わせはどうでしたか？

メージがつきやすかったです。打ち合わせの際には、実際にホーム
ページを管理する管理画面にログインして、写真や文字の変更の仕
方を教えてくださいました。そのレクチャーのおかげで更新、修正箇
所があっても自分で簡単に編集することができました。

[1] 業務で使用する車両を紹介する船越さん　[2]事業内容を現した画像のスクリーンショット
[3] 事務所敷地内にある車両駐車場の風景

担当スタッフさんが
弊社のイメージにぴったりな
デザインを提案してくださいました。県南環境保全センター株式会社 様

お客さまのご紹介
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青森県十和田市

本社所在地：〒004-0001 青森県十和田市大字三本木字野崎40-370
連絡先：TEL 0176-23-4351・FAX 0176-25-0125
支社：五戸支店・三沢支店・七戸支店・おいらせ支店・新郷支店・秋田支店
事業内容：廃棄物収集運搬／下水道管路維持管理／施設管理・清掃等

県南清掃株式会社 様
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船越さん：担当者さんが親切に教えてくださったおかげで、更新や

修正はスムーズに行えています。もし操作方法を忘れてしまっても

いつでもサポートいただけるということでしたので、安心して利用

できていますし、私自身も今後お知らせ等の更新をこまめに行い、な

るべく操作方法を忘れないようにしたいです。アクセス解析レポー

トもうまく活用して、より効果的なホームページに育てていきたい

と思います。

使いやすさはいかがですか？

私たちの知らないところで、いつも私たちの生活を支えてくださっている誰かがいる。県南清掃
さまのインタビューを通して、日々私たちの生活を支えてくださる方々に、改めて感謝の意を感
じました。県南清掃さまの活動が多くの方に響くことを願っております。　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　ivalue 開発チームより

船越さん：自社の宣伝に繋がっていることはもちろんなのですが、

お客様に業務内容の説明がしやすくなったという点が大きいです。

タブレットを使用して弊社のホームページをお客さまに見せながら

説明をするのですが、「すごく綺麗にまとまっている」と好評です。弊

社の業務内容とホームページのイメージがマッチするかという点が

一番の懸念点だったので、そういった感想を聞けてとても嬉しく感

ivalue を使ったことでどんな効果がありましたか？

船越さん：私は自分の会社を全国の人に知ってもらいたい、従業員

が今よりもっと会社に誇りを持って笑顔で仕事に励んでほしいと

思っております。もちろん、今も弊社の従業員の多くはここで働くこ

とに誇りをもっていると思います。ですが、今まではその様子や想い

を表現する術がありませんでした。実は、誰でも知っているテーマ

パークのアトラクション製作に携わっていたり、自分の資格や腕を

生かした仕事ができたりと、弊社にはアピールしたいことがたくさ

んあります。従業員にも改めて弊社の良きところを認識してもらい、

誇りをもって、みんなで会社を育てていきたいです。

最後に船越さんが目指す夢をお聞かせください。

▲ ご自身で更新されたニュースページ内記事のスクリーンショット

▲ 船越さんがインタビューにお答えいただいている様子

じました。一般的に見れば、廃棄物を扱う業者は綺麗なイメージとは

かけ離れています。ですが、担当者さんの提案により弊社のイメージ

にぴったりのサイトをつくることができました。


